
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DES
HAUTS-CLOCHERS (CE)

tenue le 26 avril 2023, au 1591, rue Notre-Dame, L’Ancienne-Lorette à la salle Jean-Marie Thibodeau
sous la présidence de Mme Isabelle Vincent

Présents : Mme Nadia Lemieux, enseignante, 1er cycle
Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
Mme Sophie Rompré, enseignante, 3e cycle
Mme Marie-Ève Harton, directrice
Mme Nathalie Gagnon, enseignante, 2e cycle
Mme Isabelle Vincent, parent
M. Guillaume Picard, parent
Mme Ariane Paris, enseignante préscolaire
Mme Grecia Presmanes Calzada, éducatrice au service de garde
Mme Geneviève Dupuis, parent
Mme Marie-Chantal Chrétien, parent
Mme Claudia Veilleux, parent
Mme Gertha Jean, parent

Absents :
Mme Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute
M. Vincent-Philippe Reid, parent
M. Martin Trudel, parent
Mme Édith Marmen, directrice adjointe

Secrétaire : Mme Marie-Laurence Bélanger

1. MOT D’OUVERTURE

1.1 Mot d’ouverture
Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 04. Mme Marie-Laurence
Bélanger agit à titre de secrétaire de séance en remplacement de Mme Josée Poulin.

1.2 Adoption de l’ordre du jour

Ajout d’un point à l’ordre du jour

2.6 Sortie des étoiles filantes

Résolution CÉHC22-23.45
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Nadia Lemieux, appuyée par Mme Grecia
Presmanes Calzada.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.3 Intervention du public
Aucune intervention du public
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1.4 Adoption du procès-verbal 29 mars 2023

Au point 2.7, nous devrions lire « M. Martin Trudel propose des noms de parents… »

Résolution du CÉHC22-23.46
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Édith Plamondon, appuyée par Mme Ariane
Paris.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal
Mme Harton informe les membres que des discussions sont toujours en cours concernant le PVE.
Une rencontre aura lieu le 27 avril pour trouver un compromis et une décision sera prise.

À la suite de la rencontre avec les parents, Mme Harton informe les membres des différents
objectifs concernant le projet éducatif 2023-2024.

1.6 Courrier reçu
Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

 2.1 Règles de sécurité et mesures d’encadrement 2023-2024
Mme Harton présente le document portant sur les règles de sécurité et les mesures
d’encadrement 2023-2024.

L’adoption du document portant sur les règles de sécurité et les mesures d’encadrement
2023-2024 est proposée par Mme Marie-Chantal Chrétien, appuyée par Mme Grecia
Presmanes Calzada. Il a été convenu de vérifier si les médicaments dans le sac d’école ou
dans la boîte à lunch devraient être un règlement.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
Résolution CÉHC22-23.47

2.2 Calendrier d’ouverture 2023-2024 \ Adaptation scolaire
Mme Harton présente aux membres le calendrier d’ouverture 2023-2024.

Il est proposé par Mme Grecia Presmanes Calzada, appuyée par Mme Claudia Veilleux
d’accepter le calendrier d’ouverture 2023-2024 comme présenté. Toutefois, pour les
pédagogiques du 24, 25 et 26 août, il y aura un bris de service pour les étoiles filantes.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
Résolution CÉHC22-23.48

2.3 Reddition de comptes 2023-2024 \ Mesures dédiées et protégées
Mme Harton présente la redditon de compte 2023-2024

Résolution CÉHC22-23.49
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Il est proposé par Mme Gertha Jean, appuyé par M. Guillaume Picard d’accepter la
reddition de compte comme présenté.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.4 Pédibus 2023-2024
Mme Harton informe les membres que M. Mecteau souhaite la reprise du pédibus.

Résolution CÉHC22-23.50
Il est proposé par M. Guillaume Picard, appuyé par Mme Ariane Paris d’accepter la reprise
du pédibus à l’automne prochain et au printemps 2024. Toutefois, il faudra que celui-ci
soit autonome dans ses communications, soit par exemple de publier l’information dans
l’Info-parents.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.4 Semaine de l’engagement parental

Mme Vincent informe les membres que selon les critères d’admissibilité celui de la
fondation n’en fait pas partie. Donc, M. Picard et Mme Vincent se retirent. Le nom de Mme

Faucher sera proposé ainsi que celui de M. Trudel.

Résolution CÉHC22-23.51
Il est proposé par M. Guillaume Picard, appuyé par Mme Claudia Veilleux d’accepter.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.5 Sortie des étoiles filantes

Mme Édith Plamondon demande l’autorisation aux membres du CÉ pour que les élèves
des étoiles filantes puissent aller à l’Aquarium. Cette activité sera payée avec l’argent
ramassé dans le cadre du projet entrepreneurial. La date est à déterminer. La vente des
chouchous leur a permis d’amasser 1 500.00 $ et de remporter un prix.

Résolution CÉHC22-23.52
Il est proposé par Mme Marie-Chantal Chrétien, appuyé par Mme Nadia Lemieux
d’accepter la sortie des étoiles filantes à l’Aquarium.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

3. CONSULTATION

 3.1 PEVR 2023-2027

Mme Harton présente le plan d’engagement vers la réussite 2023-2027.

4 DISCUSSION

4.1
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5 INFORMATION

5.1 Information de la directrice
Mme Harton mentionne que c’est la semaine de reconnaissance du personnel administratif.

5.2 Information du personnel

Mme Paris informe les membres que les élèves du préscolaire ont participé à une activité
de cabane à sucre mobile qui est venue sur place. L’activité n’a pas été appréciée donc
celle-ci ne sera pas renouvelée l’an prochain. Ils ont également eu la visite de Zoom
nature.

Mme Nadia Lemieux informe les membres que les élèves de la première année ont eu la
visite de Mme Isabelle Richard. De plus, ils sont allés à la bibliothèque voir l’auteure Léna
Rousseau.

Mme Nathalie Gagnon informe les membres que les élèves de la 3e année ont eu la visite
de l’auteure, Carole Dion. Une après-midi de juin, les élèves participeront à l’aire de jeux
aux loisirs (activités gratuites) et à l’Aquagym. Un professeur de yoga viendra animer
deux séances de yoga pendant la période des examens en juin. Les élèves de la 4e année
ont participé à l’activité « La famille d’Abraham ». Ceux de la 5e année ont participé à
l’activité « Astronomie »

Mme Rompré informe les membres que les élèves ont mangé de la pizza et sont allés au
Salon du livre le 14 avril dernier. La Maison des jeunes est venue animer un atelier
portant sur l’Art de s’affirmer. Au début de mai, les élèves iront à la bibliothèque voir
l’auteur, Patrick Blanchette.

Mme Plamondon informe les membres que la vente des billets de la Maison Fondation
Maurice-Tanguay a diminué par rapport aux autres années. Les élèves des étoiles filantes
ont comme projet de donner des popsicles aux autres élèves avec l’argent qu’ils ont
amassé avec les profits de la vente des chouchous.

5.3 Information de la présidence du CÉ
Mme Vincent mentionne aux nouveaux membres de bien vouloir suivre la formation
obligatoire.

5.4 Information du comité de parents
M. Picard informe les membres que le formulaire a été approuvé concernant l’achat du
tableau numérique dans le gymnase : 50% sera payé par la fondation, 25% par l’école et
25% par la Ville. De plus, M. Martin Trudel a transmis par courriel un résumé de la
rencontre du 12 avril dernier.

6. AUTRES SUJETS
6.1 Aucun sujet
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7. FERMETURE

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil
La prochaine rencontre aura lieu le 31 mai 2023.

7.2 Levée de l’assemblée
Il est 20 h 25.

Résolution CÉHC22-23.53
Mme Gertha Jean, appuyé par Mme Grecia Presmanes Calzada, propose la levée de l’assemblée.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent procès-verbal est
approuvé par le Conseil d’établissement.

o Avec modifications Voir le procès-verbal de la
réunion du

o Sans modification lors de la séance du

En foi de quoi nous avons signé ce

La présidente, Le secrétaire,

Mme Isabelle Vincent Mme Claudia Veilleux
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